

広島市立江波小学校 学校だより メロコア URL http://www.eba-e.edu.citv.hiroshima.jp/



学校教育目標

自ら学び 自ら考え 豊かないあ持って 個性豊かに生活を創造する子どもの育成



感謝を込めて 学校朝会・音楽朝会

11月21日(月)学校朝会を行いました。日頃から江波小学校の子どもたちの安全 を見守ってくださっている学校安全ボランティアの方々をお招きしての会でした。木下 あいりちゃんが幼い命をなくしてから、6年が経ちます。江波小学校全員で黙祷を行い ました。校長先生のお話の後、学校安全ボランティアの方々に、6年生が江波小学校の 代表として感謝の言葉を伝え、しおりをプレゼントしました。学校安全ボランティアの 方々を代表して、江波二本松の〇〇〇〇さんから命の大切さを考えるお話をいただきま した。続いて音楽朝会。「手のひらを太陽に」「北風小僧の寒太郎」を全校児童で歌いま した。また、「ふるさと」を校長先生の指揮で心を込めて歌い、学校安全ボランティアの 方々にも聴いていただきました。そして、12月11日(日)アステールプラザで行わ れる文化の祭典音楽の部(広島市小学校音楽祭)に学校代表として参加する4年生の発 表も行いました。発表曲はリコーダーで「Let it be」と三部合唱「プリーズ ミスター ポストマン」の2曲です。笑顔の4年生の歌声がアステールプラザに響き渡ることを期 待しています。













1年 校外学習 安佐動物公園

11月22日(火)1年生は、安佐動物公園に校外学習に出かけました。動物を観察したりふれ合ったりする活動を通して動物への関心と愛着を深め、命の尊さや温かさに気づくことが目的です。2台のバスに乗車した1年生を迎えてくれたのは、最近の冷え込みで紅葉が進んだ山々と安佐動物公園の動物たちでした。ヒヒ・フラミンゴ・ペリカン・ダチョウ・キリン・ヤマアラシ・アフリカゾウ…たくさんの動物たちに出会い、大喜びの1年生。は虫類や鳥類を含めたくさんの動物たちを観察することができました。一番の歓声が上がったのはライオンのコーナー。強化ガラス1枚を隔てて、目と鼻の先まで近づいてきたライオンの姿は迫力満点でした。ぴーちくパークでは、ヤギ・ヒツジ・ブタ・ニワトリなどと触れ合うことができ、「ブタの毛が思っていたより固い。」などの感想が聞かれました。楽しい楽しい思い出の一日になりました。













中区 子ども会文化祭

11月23日(水)勤労感謝の日、青少年センターの大ホールで中区子ども会文化祭が行われました。中区の14校の小学校の子ども会が一堂に会し、練習を重ねてきた歌や踊り、演奏などをステージで発表しました。本年度は昨年度に続き、江波本町子ども会が江波小学校代表として出場しました。子ども会の加入率が下がり、他校は学区内の子ども会が結集しての参加でしたが、江波小学校は先日の予選会を勝ち抜いた江波本町子ども会が単独で参加しました。1年生から6年生までの子どもたちで構成された演技は、銭太鼓。「マルマルもりもり」と「ゆめのタネ」の2曲を発表しました。青少年センターの大ホールで、心と力を合わせて発表し、会場を埋めた観客から大きな拍手をいただき、「全力でがんばったで賞」を受賞しました。





